



Comité Départemental des Médaillés de la
Jeunesse des Sports et de l'Engagement Associatif
de la Dordogne

— DORDOGNE —

Cérémonie officielle
Remise de médailles ministérielles de la jeunesse
des sports et de l'engagement associatif
Préfecture - Grands salons – Préfecture
Vendredi 5 décembre 2025 à 17h00

Mesdames et Messieurs,

Monsieur le Secrétaire général,

Tout d'abord, je tiens absolument à vous remercier très chaleureusement pour votre accueil dans ce magnifique salon de la maison de l'Etat.

Chaque année, le 5 décembre, a lieu la Journée Mondiale du Bénévolat. Une occasion spéciale pour reconnaître et célébrer l'engagement de millions de bénévoles à travers le globe. Cette journée met en lumière l'importance du bénévolat dans la promotion du changement social, de l'inclusion, et de la protection de l'environnement.

Elle permet aussi d'encourager et d'inspirer chacun·(e) à s'engager à son tour pour les causes qui leur tiennent à cœur.

Je profiterai de cette occasion pour vous lire le mot de notre président national M. André TORBIERO.

Aujourd'hui, nous nous retrouvons donc pour honorer les bénévoles titulaires d'une médaille ministérielle au titre des deux promotions de 2025.

Cela est toujours avec un très grand plaisir pour moi que je fais partie de cette belle cérémonie empreinte d'une solennité et d'un prestige très appréciés grâce à votre présence.

Le bénévolat est une ressource essentielle pour les associations, le bénévolat, c'est l'acte désintéressé de consacrer du temps, des compétences, ou des ressources pour contribuer à l'intérêt général. Je vous salue toutes et tous pour ce bel engagement.

Je remercie le cabinet de la préfecture Bureau de la représentation de l'Etat M. Joseph BERTOUT-JEAN et Madame Noémie JAMAIN ainsi que le Service Départemental de la Jeunesse de l'Engagement et aux Sports M. Guillaume GENOUX avec une attention toute particulière à Mme Françoise LAJOINIE ...

Je salue bien amicalement Mme Renée SIMON et je la remercie pour son investissement au sein de notre commission d'attribution.

Je ne voudrai pas être trop long aussi je terminerai mon propos en souhaitant une bonne fête aux 12 millions de bénévoles en France, aux nombreuses associations qui œuvrent tous les jours pour le bien de tous !...

Bien entendu, je n'oublie pas de féliciter tous les récipiendaires de cette belle journée de reconnaissance et de mise à l'honneur.

En conclusion, je citerai M. Kofi ANNAN ancien Secrétaire général des Nations Unies :

"Si nos espoirs de construire un monde meilleur et plus sûr sont appelés à devenir plus que des vœux pieux, nous aurons plus que jamais besoin de l'engagement de bénévoles."

Je vous remercie pour votre attention

Francis MONTAGUT

Président